



La Universidad refuerza su colaboración institucional con Marruecos

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (Usal), a las puertas del octavo centenario de su fundación, quiere «estimular» su cooperación con instituciones académicas de Marruecos, así como «reforzar su difusión» en el país vecino. Por este motivo, la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano García, y el consejero delegado de Cursos Internacionales de la USAL, José Miguel Sánchez Llorente, encabezan una visita institucional del Estudio a Marruecos, donde mantendrán «diversas reuniones».

Hasta el momento, la delegación salmantina ya ha mantenido varios encuentros con responsables de la Universidad Hassan II, que es pública y la «más grande» del país con cerca de 85.000 estudiantes en seis campus, y responsables de la Universidad Euromediterránea de Fez, un centro de carácter regional, informa Europa Press.